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Die Jahreshauptversammlung 
des TVB Linn, dem größten 
Linner Sportverein, fand am 
15. Dezember 2024 im Seni-
orenhaus Em Cavenn statt.
Traditionsgemäß eröffnete der 1. 
Vorsitzende Holger Hütig die Ver-
sammlung mit der Begrüßung der 
anwesenden Vereinsmitglieder.
Es gab eine Gedenkminute für die im 
Jahre 2024 verstorbenen Mitglieder.
Holger Hütig berichtete für die Ge-
schäftsführung über Statistik und 
Mitgliederstand; danach hat der 
Verein zurzeit ca. 522 Mitglieder.
Es folgten die Berichte der Badmin-
tonabteilung durch Reimund Schulz, 
der Turn- und Gymnastikabteilung 
durch Heidi Deiß und der Kassen-
bericht durch Michael Keusgen. 
In seinem Jahresbericht dank-
te Holger Hütig den vielen 
Übungsleiter(n)/innen und den eh-
renamtlichen Mitarbeiter(n)/innen 
für ihr besonderes Engagement im 
Breitensport. Weiterhin betonte er, 

wie schwierig und problematisch 
es ist, ehrenamtliche Mitarbeiter für 
die Vorstandsarbeit zu gewinnen. 
Zur Entlastung des Vorstandes 
wurde Michael Carbone als Ver-
sammlungsleiter gewählt. Dieser 
bedankte sich beim Vorstand für 
die geleistete Arbeit des ver-
gangenen Jahres und beantrag-
te dessen Entlastung. Diesem 
wurde durch die Jahreshaupt-
versammlung stattgegeben. 
Nach vielen ehrenamtlichen Jahren 
traten die Turn- und Gymnastik-
wartin Heidi Deiß und die Vergnü-
gungswartin Angelika Hütig von ih-
ren Ämtern zurück; sie wurden vom 
Vorsitzenden besonders geehrt.
Aktivitäten für das Jahr 2025 
sind geplant: Abendwan-
derung, Vereinsmeister-
schaften und Seniorenfahrten

(Charly Foncken)

Jahreshauptversammlung des TVB Linn 1899 e.V. 2024

Der Vorstand 2024, Ursula Scheel, Holger Hütig, Michael Richter

Bei den nachfolgenden Vorstandswahlen gab es folgendes Ergebnis:
2.Vorsitzender:   Michael Richter 
1.Geschäftsführer: Dieser Posten konnte nicht besetzt werden. 
2.Geschäftsführer: Dieser Posten konnte nicht besetzt werden.
1.Kassierer:   Michael Keusgen
2.Kassiererin:   Ursula Scheel
Badmintonwart:   Reimund Schulz
Turn- u. Gymnastikwartin: Dieser Posten konnte nicht besetzt werden.
Vergnügungswartin:  Dunja Kolbe
Beisitzer/innen:   Heinz Pelmter, Gerlinde Fiedler, Anna 
Weiße, Susanne Weiße, Rolf Johannshon, Theo Hoenen und Britta 
Schwenke

Jahreshauptversammlung 2024

Holger Hütig verabschiedet Angelika Hütig-Braun (links) und Heidi Deiss (rechts)

Nach jahrelanger Tätigkeit hat 
Angelika Hütig-Braun ihr Amt als 
„Vergnügungswartin“ aus persön-
lichen Gründen in jüngere Hände 
gegeben.
Regelmäßig nahm sie an den 
Vorstandssitzungen teil, um über 
geplante Vorhaben und Ausgaben 
zu berichten.
Angelika sorgte für das leibliche 
Wohl beim Neujahrsempfang, bei 
der Jahreshauptversammlung, bei 
der Abendwanderung und bei den 
Jubilarfeiern. In ihr Aufgabenge-
biet fiel weiterhin das Organisie-
ren der Frauenfahrten und der 
60+ - Fahrten, was einschl. von 
Vortouren mit viel zeitlichem Auf-
wand verbunden war. Die stets 
große Zahl der Teilnehmer/innen 
bewies eindrucksvoll, wie beliebt 
diese Touren waren.
Angelika bleibt dem Verein aber 
treu, denn sie nimmt weiterhin 

regelmäßig am Frauenturnen der 
Mittwochsgruppe und zusammen 
mit ihrem Mann an der Stuhlgym-
nastik teil.
Der TVB wünscht ihr für die Zu-
kunft alles Gute und sagt ganz 
herzlich: „Danke schön“ für die 
geleistete ehrenamtliche Arbeit!
Und zum Schluss: Der TVB sagt 
nicht nur „Danke schön“ für die 
geleistete Arbeit, sondern auch: 
„Herzlichen Glückwunsch“ zur 
Goldhochzeit, die Angelika und 
Georg im Juni feiern durften. „Mö-
get ihr noch viele Jahre gemein-
sam verbringen können!“

(Der Vorstand)

Danke - Angelika!

Juni 2025Vorstand

INFO
Wassergymnastik und

Aqua-Fitness

Die Kurse finden dienstags 
statt. Wassergymnastik von 

20.15 Uhr – 21.00 Uhr und 
Aqua-Fitness von 

21.00 Uhr – 21.45 Uhr. 
Die Umkleideräume stehen 15 
Minuten vor Kursbeginn zur 
Verfügung. Nach dem Übungs-
beginn ist kein Einlass mehr 

möglich.

Wassergymnastik und
Aqua-Fitness

Anmeldung bei 
Susanne Weisse: 

471768

Fitnesszirkel 
Jeden ersten Mittwoch im Mo-
nat von 17.30 Uhr – 18.30 Uhr.

Geschäftsstelle: 
Reimund Schulz
Robinienweg 2

47506 Neukirchen-Vluyn
Tel: 01577-9381062

www.tvblinn.de

info@tvblinn.de

Änderungen
Wir bitten, eventuelle Post, 
auch An– und Abmeldungen 
sowie Änderungen (Namen, 
Anschrift, Bankverbindung) 
nur an die offizielle Vereinsa-
nschrift zu schicken (siehe Im-

pressum).

Redaktionsschluss 
Ausgabe 73:

Bitte alle Berichte bis 
spätestens zum 

15. November 2025
abgeben.
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Liebe Vereinsmitglieder, 
125 Jahre ist unser Ver-
ein vor kurzem alt geworden. 
Der Verein lebt vom Ehrenamt und 
von der Bereitschaft der Mitglieder/-
innen, Aufgaben über deren eigene 
Interessen hinaus zu übernehmen.
Die derzeitigen Funktionäre/-in-
nen im Vorstand aber auch in 
den einzelnen Abteilungen ma-
chen seit Jahren sehr gute und 
intensive Vereinsarbeit. Dass 
einige dieser verdienten Ehren-
amtlichen irgendwann einmal 
kürzertreten wollen und müssen, 
ist völlig normal und das haben 
sie sich sicher auch verdient!
Diese Ehrenamtsträger/-innen 
werden den Verein ohne Nachfol-
ger sicher nicht im Stich lassen, 
aber wäre es nicht fair, ihnen nach 
Jahren die Möglichkeit zu geben, 
ihrem Wunsch nach Rückzug zu 
entsprechen? Was ist, wenn der/
die ein oder andere irgendwann 
sein/ihr Amt nicht mehr ausüben 
kann, zum Beispiel aus gesundheit-
lichen oder familiären Gründen?
Wie geht es dann weiter? Ir-
gendwann GAR NICHT mehr!  
Es gibt aktuell zwei Positionen im 
direkten Vorstand, die nicht be-
setzt sind bzw. zur nächsten Wahl 
noch besetzt werden müssen (1. 

und 2. Vorsitzender), zwei vakante 
Abteilungsleiterpositionen in der 
Turnabteilung und es gibt mehrere 
weitere Ehrenamtliche im Verein, 
die ihr Amt nach langjähriger Tätig-
keit kurzfristig oder in der nächsten 
Zeit abgeben wollen oder müssen. 
Ich bin mir sicher, jede dieser 
Personen ist bereit, seinen/ihren 
Nachfolger (gerne auch meh-
rere Personen gemeinsam) an-
zulernen und in der ersten Zeit 
bei Fragen zur Seite zu stehen. 
Ohne eine saubere Übergabe 
geht Erfahrung und Wissen ein-
fach verloren. Generell ist jedes 
Amt / sind alle Aufgaben teilbar. 
Seit Jahren sinkt die Bereitschaft, 
hierfür Verantwortung oder Auf-
gaben zu übernehmen, die über 
einzelne Veranstaltungen hi-
nausgehen. Seit Jahren wird 
genau diese Problematik vom 
Vorstand thematisiert. Wir sind 
sicher nicht der einzige Verein, 
bei dem das so ist, aber wir kön-
nen einer der wenigen sein, die 
dieses Problem gemeinsam lösen. 
Auch Vorstandssitzungen, Abtei-
lungsversammlungen etc. sind 
Veranstaltungen, auf denen man 
soziale Kontakte pflegen und 
Spaß haben kann. Es geht nicht 
darum, ein Amt sein Leben lang zu 

bekleiden, selbst wenn es hierfür 
auch bei uns im Verein sicherlich 
viele Beispiele gibt, vor denen ich 
meinen Hut ziehe. Vielmehr geht 
es darum, dem Verein eine ge-
wisse Zeit etwas zurückzugeben 
und ihn damit am Leben zu halten.
Wenn sich keine neuen Personen 
finden lassen, die sich zu diesem 
ehrenamtlichen Engagement be-
reit erklären, werden wir gezwun-
gen sein, -um das Fortbestehen 
der Angebote des Vereins zu 
gewährleisten-, erhebliche Ände-
rungen an der derzeitigen Struktur 
vorzunehmen, die in dieser Form 
in der Vereinsgeschichte noch 
nicht stattgefunden haben, denk-
bar bis hin zur allerletzten Konse-
quenz, dass sich der Verein wird 
auflösen müssen! Wollen wir das?
Geht in euch, sprecht miteinan-
der, rauft euch zusammen und 
geht aktiv auf den Vorstand oder 
eure Übungsleiter/-innen zu! Es 
gibt viele verschiedene und in-
teressante Aufgaben im Verein 
zu übernehmen. Und je mehr 
mit anpacken, desto weniger 
ist es für jede(n) Einzelne(n)!

(Holger Hütg)

Offener Brief  an alle Mitglieder des TVB 2025
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Seit Erstellung des Geschäfts-
zimmers im Jahre 1990 führt der 
TVB Linn den schon zur Tradition 
gewordenen Neujahrsempfang 
durch. Der 1. Vorsitzende Holger 
Hütig hatte Vorstand, Übungslei-
ter/innen und Gäste eingeladen. 
Ein besonderer Gruß ging an den 
Linner Ratsherrn Dr. Stefan Galke 
und den Vorsitzenden des Bür-
gervereins Hubert Jeck. Holger 
bedankte sich beim Vorstand, bei 
den Übungsleiter(n)/innen und den 
vielen Helfer(n)/innen besonders 
für die vielen Aktivitäten anlässlich 
des 125-jährigen Bestehens des 
Vereins. Eine besondere Ehrung 

gab es für Marita Eschbach, die 
viele Jahre die Verwaltung als Ge-
schäftsführerin des TVB innehat-
te. Dr. Stefan Galke berichtete aus 
der Sicht eines Politikers ausführ-
lich über die Planungen, die sich 
in Zukunft für Linn ergeben wür-
den. Melanie Raitz von Frentz, als 
neue Übungsleiterin für Karate, 
informierte die Anwesenden über 
die neue Sportart, die der Verein 
in diesem Jahr anbieten kann. Mit 
vielen Gesprächen, Suppe, Kaf-
fee und Kuchen endete der Neu-
jahrsempfang.

  (Charly Foncken) 

Neujahrsempfang des Turnver-
eins Burgfried Linn

Neujahrsempang 2025

Holger Hütig dankt Marita Eschbach für die Jahre als 1.Geschäftsführerin

Marita Eschbach wurde im Jahr 
2013 auf der Mitgliederversamm-
lung zur Geschäftsführerin ge-
wählt.

Sie organisierte den gesamten 
„Papierkram“ des Vereins, bear-
beitete Eingangspost und E-Mails, 
füllte Formulare aus – kurzum, er-
ledigte den bürotechnischen Teil 
des TVB bestens. Zu jeder der 
monatlichen Vorstandssitzungen 
fertigte sie das Protokoll.
Ich erinnere mich auch gerne an 
eine von ihr handgeschriebene, 
warmherzige Glückwunschkarte 
zu einem runden Geburtstag. 
Leider kann sie aus persönlichen 
Gründen das Amt nicht mehr aus-
füllen.
Vorstand und Mitglieder danken 
ihr herzlich für das langjährige eh-
renamtliche Engagement! 
Sie bleibt als Mitglied weiterhin 
sportlich aktiv und turnt in der 
Montagsgruppe bei Brigitta.

 (Angelika Hütig-Braun) 

Geschäftsführung
Danke – Marita !

Marita - Danke für die vielen Jahre als 1.Ge-
schäftsführerin

Karl-Heinz Foncken, in Linn im 
Allgemeinen als Charly bekannt, 
hat den Heimatpreis für Enga-
gement vor Ort aus den Händen 
von Oberbürgermeister Frank 
Meyer erhalten. Im historischen 
Ratssaal würdigte dieser das 
Engagement von Menschen 
und Initiativen für Krefeld mit der 
Auszeichnung, die vom NRW-
Ministerium für Heimat, Kommu-
nales, Bau und Gleichstellung 
finanziert wird. Mit diesem Preis 
wird der Einsatz von ehrenamtlich 
tätigen Menschen gewürdigt, die 
sich in besonderem Maße lokal 
engagieren und innovative Pro-
jekte im Bereich Heimat initiieren.
Und zu diesen Menschen ge-
hört Charly definitiv! Er ist in 
vielen Linner Vereinen vertreten 
und engagiert sich dort in viel-
fältiger Weise und ganz beson-

ders auch in unserem Verein 
– nicht zuletzt als Pressewart.
Seit mehr als 65 Jahren ist er Mit-
glied - somit auch Ehrenmitglied. 
Nach seiner sportlichen Laufbahn 
im Verein nahm er das Sportab-
zeichen auf dem Sportplatz an 
der Kurkölner Straße ab, war Mit-
organisator von Jubilarfeiern und 
großen Festlichkeiten (jährliche 
Herbstfeste) und organisierte 
Ausflüge und Touren in schöne 
Städte und viele Nachbarländer.
Nicht zuletzt sei an sein Enga-
gement im letzten Jahr erinnert. 
Ohne seine Initiative hätten die 
vielen Veranstaltungen anläss-
lich des 125-jährigen Bestehens 
des TVB nicht stattgefunden.
Charly hat den Preis zu Recht er-
halten und der TVB gratuliert ganz 
herzlich zu dieser Auszeichnung!

  (Der Vorstand) 

Heimatpreis für 
Engagement vor Ort

Unser Ehrenvorsitzender Theo Ti-
losen ließ es sich nicht nehmen, 
unserem Vereinsmitglied Elisa-
beth Kuschel zum 95. Geburtstag 
herzlich zu gratulieren. Sie trat 
1970 in den TVB ein und wurde 
2020 zum Ehrenmitglied ernannt. 
Auch in diesem hohen Alter nimmt 
sie immer noch mit Freude an der 

Stuhlgymnastik teil. Ihr Ehemann 
Benno war viele Jahre als 2. Vor-
sitzender im Verein tätig. Wir wün-
schen Elisabeth weiterhin alles 
Gute und dass sie fit bleibt, bis sie 
100 wird!

   (Charly Foncken

Elisabeth Kuschel - 95 Jahre

Theo Tilosen gratiúliert Elisabeth Kuschel zum 95. Geburtstag

OB Frank Meyer gratuliert Charly Fonken zum Heimatpreis

Nach langer Krankheit verstarb im 
Alter von 84 Jahren Helga Hoe-
nen, die bekannte und sehr be-
liebte ehemalige Übungsleiterin 
des Turnvereins Burgfried Linn.
Die in Oppum geborene Helga 
war in ihrer Jugend im benachbar-
ten Turnverein Oppum aktiv.
Im Jahr 1963, als die Turnhalle am 
Danziger Platz gebaut wurde, trat 
sie in den heute größten Linner 
Sportverein ein. Zusammen mit 
ihrem Ehemann Theo begeisterte 
sie mit viel Schwung und Elan 
beim Kinderturnen und in der 
neu gegründeten Jugend- und 
Frauenturngruppe. Für ihr sport-
liches Engagement wurde Helga 
Hoenen mehrfach vom Turngau 
Krefeld ausgezeichnet. Im Jahr 
2013 wurde sie nach 50-jähriger 
Mitgliedschaft im TVB Linn zum 
Ehrenmitglied ernannt. Helga war 
seit dem Jahre 2006 im Schüt-
zenverein und mit Theo aktiv bei 
vielen Schützenfesten in der Bie-

dermeier-Gruppe vertreten.
Die Linner Sportfamilie und viele 
Linner trauern um Helga Hoenen.

 (Charly Foncken) 

Helga Hoenen †

Helga Hoenen verstorben

Der ehemalige Handballspieler 
der 1. Mannschaft Günter Uch-
tenhagen verstarb im Alter von 87 
Jahren. Obwohl er in den Jahren 
1973 bis 1990 Feld- und Hallen-
handball im TVB spielte, verschlug 
es ihn in den Jahren danach zum 
Nachbarverein in Oppum. Seit 
1999 war er dann wieder Vereins-
mitglied im TVB. Wir werden sein 
Andenken in Ehren halten.

 (Charly Foncken) 

Günter Uchtenhagen verstorben

Günter Uchtenhagen †

Theo Stevens - 80 Jahre
Der TVB gratuliert Theo Stevens 
herzlich zum 80. Geburtstag. Seit 
1960 im Turnverein aktivierte er 
sich bei den Handballern und 
später mit Leib und Seele beim 
Turnsport. Nach 50-jähriger Mit-
gliedschaft wurde Theo die Eh-
renmitgliedschaft verliehen. Seit 
einigen Jahren spielt er Gitarre 
bei unserer traditionellen jähr-
lichen Abendwanderung. Der 
TVB wünscht Theo weiterhin alles 
Gute!

 (Charly Foncken) 

Theo Stevens

Nachfolger gesucht
Der bisherige 2. Vorsitzende Mi-
chael Richter hat leider sein Amt 
Anfang des Jahres zur Verfügung 

gestellt, hier sucht der Verein drin-
gend einen Nachfolger.

   (Charly Foncken

Abendwanderung des TVB

Am Freitag, den 04. Juli 2025 findet die traditionelle
Abendwanderung des TVB Linn statt.

Hierzu sind alle Linner und Freunde herzlich eingeladen.
Wir treffen uns am Pfadfinderplatz an der Kurkölner Straße

und wandern um 19 Uhr los. 
Die Strecke geht durch Linn und um Linn herum.

Gegen 20:30 Uhr treffen wir wieder am Pfadfinderplatz ein.
Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt.

Die „Nichtwanderer“ können direkt zum Pfadfinderplatz kommen und
mit uns die Wanderer erwarten.

Wir laden herzlich ein und freuen uns über rege Teilnahme!


